



きらめき

学校だより 第5号
大宜味村立大宜味小学校
令和5年5月19日(金)
発行者: 校長 平良 智

今週は、行事が盛りだくさんの週となりました。子供達もゴールデンウィークが明けて、だんだんとリズムが整いつつあります。今週の学校の様子をお知らせします！

令和5年度「読み聞かせ」スタートしました！

本校では、児童に読書の楽しさを味わってもらおうと、月に1回「読み聞かせ」の活動を行っています。今年度も地域ボランティアの千住 美和子さん、宮城 みゆきさん、松本 安子さん、新城 壽賀子さんのご協力で、今週からスタートしました。子供達は久しぶりの読み聞かせに大喜びで、集中して本の世界に入り込んでいました。今年度も、どうぞよろしくお願いいたします。学校では、ボランティアの方を随時募集しております。ご協力の程よろしくお願い致します。



こども園の先生方が授業参観！

17日(火) おおぎみこども園の宮城政信園長先生はじめ他3名の先生方が、1年生の国語の授業を参観にいらっしゃいました。これは、こども園と小学校の合同研修の一つで、お互いの授業を参観することで、子供達の理解をより一層深める機会とし、園から小学校へと発達や学びを繋ぎながらそれぞれの指導に活かしていく目的で行われています。園の先生方は、修了して2ヶ月も経ない期間で、こんなにも大きく成長している子供達に大変驚き、感動されていました。今後は、こども園の授業参観や合同の交流授業も計画しています！

教育活動のご協力に感謝いたします！

保護者の皆様におかれましては、4月末の「授業参観」「避難経路確認」「保護者会」、更に先週行われました「家庭訪問」と大変お忙しい中、各種教育活動にご協力頂きましたこと深く感謝申し上げます。今後とも対話を大切にしながら、連携して子供達の成長を支えて参ります。また、3年にわたりました「健康観察シート」記入のご協力も深く感謝申し上げます。お陰をもちまして、無事学校生活を過ごすことができました。今後とも教育活動を支えて頂けますよう、よろしくお願い致します。

今週は、他にも「プール清掃」、2年生、1年生による「学校たんけん」、「交通安全教室」など教育活動が盛りだくさんでした。来週号にて、また子供達のがんばりをお知らせいたします。